





ACTIVIDADES RELEVANTES DURANTE EL MES DE MAYO 2023 EN EL MUSEO NACIONAL DE LA MÁSCARA

El miércoles 3 de mayo, el Museo Nacional de la Máscara recibió al Embajador de Reino Unido Jon Benjamín, quién recorrió las Salas del Museo en compañía de la Secretaria de Cultura, Elizabeth Torres Méndez y del Director del museo Lic. Emilio Eduardo Briones Valdez.

El jueves 11 de mayo se llevó a cabo en el patio del museo a las 10:30 a.m. la conferencia "El gozo de ser mamá" con la psicóloga Mary Carmen Mejía Ruíz.

La también especialista en psicología clínica, es experta en impartir asesorías que coadyuvan a quebrantar patrones de comportamiento, de manera especial aquellos que alteran el crecimiento y desarrollo de las personas, para así contribuir a alcanzar una vida plena.

El martes 16 de mayo recibimos a la embajadora de Armenia en México, la señora Armella Shakaryan que nos acompañó disfrutando de nuestros espacios y las exposiciones en compañía de la Secretaria de Cultura Elizabeth Torres Méndez y del Director del Museo, Lic. Emilio Eduardo Briones Valdez.

DÍA INTERNACIONAL DE LOS MUSEOS 2023

El Museo Nacional de la Máscara de San Luis Potosí, invitó como cada año de forma gratuita al público en general a la entrada al museo los días 18, 19, 20 y 21 de mayo y a participar en las actividades que se llevaron a cabo dentro del marco del Día Internacional de los Museos, el cual se creó en 1966 y desde entonces se festeja cada año el 18 de marzo.

En el marco del Día Internacional de los Museos, el miércoles 17 de mayo a las 12:00 horas, el Museo Nacional de la Máscara, en coordinación con el Consejo Nacional de Fomento Educativo, llevó a cabo la premiación del 1er. Concurso de Elaboración de Máscaras Regionales "Haciendo mi primera máscara", donde participaron 387 máscaras, mismas que fueron elaboradas por niñas, niños y jóvenes de los 58 municipios de todo el Estado.

Las máscaras fueron elaboradas a base de productos naturales como madera, yeso, fibras naturales deshidratadas, piel, hueso o papel pintado al óleo, pintura vinílica y acrílica entre otras.

En dicho concurso se otorgaron atractivos premios para quienes resultaron ganadores.

El jurado calificador deliberó el fallo para la evaluación de las mismas, que están en exhibición dentro del Museo Nacional de la Máscara.

El viernes 19 de mayo a las 12:00 horas en el patio del museo, se presentó el Primer concurso estatal de declamación "La Poesía en el Palacio de la Máscara" Las Máscaras que nos habitan., donde participaron 49 jóvenes de entre 15 y 29 años de edad de todo el Estado y en el que los tres primeros lugares se llevaron atractivos premios.